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本店 店内主任：小原　大輔

生命力あふれる農園野菜をいつまでもお届けして感謝の気持ちを

　新年あけましておめでとうございます。昨年も農園野菜をたくさんお求め頂いて、本当にあり

がとうございました。年末の白菜、大根などが保存が上手く間に合わず出荷出来なかったのが

大変申し訳なく思います。今年は最後までお客様に農園野菜をお届けできるようにしていきた

いと思います。毎年、文章力のない私は挨拶文に何を書こうかと悩んでいます。普段から口下

手なのでなかなか言葉が浮かんできませんが、やはり毎年農園野菜をお求め頂いているお客

様に感謝の気持ちで一杯です。これからもより生命力あふれる農園野菜をいつまでもお届けし

ていくことが言葉少ない私の感謝の気持ちでありたいと思います。今年はお正月から体調を崩

し、寝正月になってしまいましたが、これから春に向けて元気に仕事に励んでいきたいと思いま

すので、今年もどうぞ宜しくお願い致します。
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　　新年、あけましておめでとうございます。　皆様は、2012年をどの様に過ごされましたでし

ょうか。私は、まほろばに入社して二回目の正月を向かえ、４月には入社三年目に入ります。 

この半年で私は、野菜の仕入れなどの仕事に取り組み、新たな経験をさせて頂く年となりまし

た。その中で、野菜に関わる知識や見極める目がいかに必要か、鮮度や在庫管理の難しさな

ど、新たな視点を持つようになりました。その反面、今まで感じることの無かった自分自身の

キャパシティーや、不得意な事も目に付くようになり、悔しさの残る年でもありました。

　今年の目標は、昨年の経験を生かし、気持ちに余裕を持ちながら仕事に取り組むこと。そし

て、もっとお客様の考えや、求めていることを感じられる仕事の取り組み方をすることです。自分の仕事が、お客様の生

活に繋がっていること。そのことを日々実感したいのです。まほろばが皆様にとって、かけがえのない存在で在れるよう、

そして自分がその一員で在れるよう、今年一年、笑顔を忘れず、楽しんで働きたいと思います。
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　旧年中はたいへんお世話になり誠にありがとうございました。今年も旧年同様よろしくお

願いいたします。昨年から店前の仕事を担当するようになり直接お客様と接する機会が以前

より増えました。今まではあまり気にしていなかった商品の陳列や置く場所など季節によって

も変化をつけなければなりません。自分自身でその場に立ってみると意外に難しく、最初はな

かなか進まず時間ばかりが経ち焦ってしまい大変でした。今思えばお店の開店前から閉店す

るまでの一日の流れを把握するのにやっとの約半年でした。慣れない部分もあり、レジ前で商

品の受注を受けている際、気が付くとお客様が長蛇の列になってしまったことや、商品欠品な

どでご迷惑をかけてしまうこともありました。毎月の売り出し商品の問合わせなど、気が付くあっという間にお節料理

の御注文をいただいておりました。私は料理などをほとんどできませんので困ることも度々ありましたが、そんな時は

お客様同士でお話をされて、その横で僕も一緒に教えて頂き本当に有難うございました。毎日が結構初めてと思う

ような出来事ばかりに思いましたので、本当に早い一年間でした。その中で大きな怪我や病気をすることもなく幸せ

な年でした。楽しく明るく過ごしたいと思っておりますので、今年もまた一年どうぞ宜しくお願い致します。

　旧年中はたいへんお世話になり誠にありがとうございました。今年も旧年同様よろしくお

願いいたします。昨年から店前の仕事を担当するようになり直接お客様と接する機会が以前

より増えました。今まではあまり気にしていなかった商品の陳列や置く場所など季節によって

も変化をつけなければなりません。自分自身でその場に立ってみると意外に難しく、最初はな

かなか進まず時間ばかりが経ち焦ってしまい大変でした。今思えばお店の開店前から閉店す

るまでの一日の流れを把握するのにやっとの約半年でした。慣れない部分もあり、レジ前で商

品の受注を受けている際、気が付くとお客様が長蛇の列になってしまったことや、商品欠品な

どでご迷惑をかけてしまうこともありました。毎月の売り出し商品の問合わせなど、気が付くあっという間にお節料理

の御注文をいただいておりました。私は料理などをほとんどできませんので困ることも度々ありましたが、そんな時は

お客様同士でお話をされて、その横で僕も一緒に教えて頂き本当に有難うございました。毎日が結構初めてと思う

ような出来事ばかりに思いましたので、本当に早い一年間でした。その中で大きな怪我や病気をすることもなく幸せ

な年でした。楽しく明るく過ごしたいと思っておりますので、今年もまた一年どうぞ宜しくお願い致します。

　新年あけましておめでとうございます。スタッフの宮本です。昨年もソフテリアのパンを買

っていただき本当にありがとうございました！   昨年はスタッフの入代わりや、ブログの開始、

新しい方向性の模索など色々とバタバタしてしまった１年間だったように感じています。でも、

同じ仲間の協力もあり、少ずつですが、ソフテリア全体が去年より成長することができたか

なという気持ちで満足しています。　今年は何より新たに、パティシエの大和を迎え、ケーキ

はもちろん、焼き菓子やカフェコーナーの充実も図っていけそうで、とても楽しみにしていま

す。スタッフ一同、今年も「まほろば」ならではの素材やテーマにこだわった商品を出してい

きたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします！
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